

Kräften seit ihrer Gründung beharrlich für die Herstellung der Einheit Deutschlands eintritt. Ohne die Einheit unseres Vaterlandes gibt es keine Zukunft für die deutsche Jugend. Deshalb unterstützt die Freie Deutsche Jugend vorbehaltlos die von der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erhobene Forderung auf Durchführung einer Volksabstimmung über die Einheit Deutschlands. (Lebhafter Beifall.)

Die Freie Deutsche Jugend kann und wird wie die gesamte deutsche Jugend niemals eine Entscheidung billigen, die entgegen dem Willen unseres Volkes die Einheit Deutschlands zerschlägt und Teile Deutschlands in koloniale Abhängigkeit bringt. Voller Leidenschaft unterstützen wir daher alle Bemühungen des Blockes der antifaschistisch-demokratischen Parteien, eine nationale Vertretung des deutschen Volkes zu bilden und die Einsetzung zentraler deutscher Verwaltungen als Vorstufe einer deutschen Regierung herbeizuführen.

Die Freie Deutsche Jugend begrüßt in Ihnen die Vertreter der Partei, die gemeinsam mit den anderen fortschrittlichen Kräften seit ihrer Gründung konsequent für die freie Entfaltung der Demokratie in ganz Deutschland eintritt. Um so unverständlicher ist es für unsere Jungen und Mädels, daß Ihre Initiative zum Wohl des deutschen Volkes sich in großen Teilen Deutschlands nicht entfalten darf, weil Ihre Partei dort nicht zugelassen ist.

Ihre Partei hat dazu beigetragen,

daß sich in einem Drittel Deutschlands schon jetzt das neue Leben der jungen Generation formt,

daß sich der Jugend durch die Schulreform die Tore zum Aufstieg öffnen,

daß gleicher Lohn für gleiche Arbeit gezahlt wird,

daß die Arbeitszeit für Jugendliche unter 16 Jahren auf 42 Stunden herabgesetzt wurde,

daß in den Schlössern der Junker die werktätige Jugend Freude und Erholung findet,

daß die Umsiedlerjugend eine neue Heimat, Berufsausbildung und Arbeit gefunden hat.

Im Interesse der jungen Generation wünschen wir daher, daß die Zulassung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands für ganz Deutschland durchgeführt wird. Wir geben daher der Erwartung Ausdruck, daß sich unsere Freie Deutsche Jugend in Kürze gemäß der Botschaft des Meißener Parlaments und der Entschließung des Rates des Weltbundes der Demokratischen Jugend auch in Berlin und in ganz Deutschland frei entfalten kann. (Bravo.)